
Prestando Contas: a luta pela anistia política continua… 
Postado em 16.maio.2013 | Editar 
Por GVLIMA em Postagens 2013 

 
Dep. Chico Lopes e Arnaldo Faria de Sá, presidente e relator da CEANISTI,  

conduziram os trabalhos de audiência dos anistiandos e anistiados de todo Brasil 

  

De: José Bezerra da Silva [mailto:jbezerradasilva.rj@hotmail.com] 
Enviada em: quinta-feira, 16 de maio de 2013 17:15 
Para: (…); asane@asane.org.br;  (…) 
Assunto: a luta pela anistia política continua 

Prezados companheiros, 

Cumprindo com o dever de trazer-lhes os últimos acontecimentos ocorridos em Brasília/DF e 
também dando uma continuidade  a ultima matéria, que convocou a todos os membros da classe 
para o dia 14 e 15.05.2013, tenho a informar o seguinte. 

Nestes dois dias que estivemos em Brasília/DF, tenho toda certeza que fizemos um brilhante 
trabalho, como pode ser visto pelo vídeo em anexo, o auditório estava lotado, parabéns para todos 
aqueles que compareceram, pois em certo momento contabilizei 12 membros da FAB o que 
significa uma presença melhor do que as ocorridas em outras Audiências Públicas ali realizadas, 
considerando que estavam em Brasília aproximadamente 40 representantes de Associações de 
anistiados políticos, isto representa um grande número de Associados. 

No dia 14.05.2013, com a ajuda do Capitão Wilson, elaboramos um documento relatando o 
descumprimento da Lei de Anistia, por este Governo e todas as maldades e mazelas que temos 
sofrido, o referido documento foi entregue no protocolo da Presidência da República no dia 
15.05.2013 por volta das 10:15 da manhã, tendo o funcionário lá presente informado que naquele 
mesmo dia o referido documento chegaria ao Gabinete da Presidenta Dilma, então temos a certeza 
de que ela mais uma vez ficará sabendo da nossa presença e das nossas reinvindicações no Planalto 
Central, após sairmos de lá, fomos em caravana guiados pelo Deputado Faria de Sá até o salão 
verde do Congresso Nacional, lá chegando tivemos uma cobertura completa de todos os membros 
da imprensa que ali se encontravam, dando cobertura a votação da medida provisória dos portos, 
com certeza foi uma grande entrevista, com apresentação de faixas e uma grande manifestação 



ordeira e pacífica, onde todos gritavam por justiça, liberdade e anistia, tendo todos cantado o hino 
em homenagem a anistia política de Geraldo Vandré, após isto fomos todos conduzidos pelo 
Deputado Faria de Sá que mais uma vez atuou brilhantemente em nossa defesa e conseguiu uma 
acomodação para todos no Plenário nº 1 e novamente os debates reiniciaram, ficando acertado que a 
presidência da CEANISTI enviaria o referido documento protocolado para todas as autoridades do 
Planalto Central e que também enviaria um Ofício ao Ministro da Justiça, para que o mesmo 
respondesse  quais as razões e justificativas para tanto descumprimento de lei. 

Também ficou acertado que o Presidente da CEANISTI enviaria um Ofício a todas as lideranças 
dos partidos para que estas indicassem os Deputados para preencherem as vagas ainda existentes, 
isto irá ajudar em muito, pois teremos um número maior de Deputados frequentando a CEANISTI. 

Ficou determinado que a CEANISTI enviará uma cópia do documento assinado por todos os 
Presidente de Associações, para todos os Deputados que fazem parte da CEANISTI, esta também 
foi uma boa atitude pois política se faz com política e esta é uma maneira de dizer aos Deputados 
faltosos que compareçam nas próximas Audiências Públicas. 

Estas iniciativas partiram do nosso Relator Deputado Faria de Sá e do Capitão Wilson e foram 
plenamente aceitas pelo Presidente Chico Lopes. Pelo companheiro Mello da Bahia foi solicitado 
 que outras Audiências Públicas e outros encontros fossem realizados em Brasília, para evitar que a 
nossa causa se torne esquecida e uma andorinha só, será muito mais difícil fazer qualquer 
movimentação política naquela imensidão de jogos de interesse. O companheiro Mello também 
solicitou a realização do Seminário da Anistia Politica no mês de Agosto/2013, sendo 
acompanhado pelo companheiro Adelino pois o mesmo entende que a nossa luta não pode parar, 
tendo também solicitado que todos os companheiros enviassem cartas e e-mails, para o Instituto 
Lula em São Paulo, solicitando a intervenção dele em favor da nossa causa. 

Diversos outros temas e depoimentos foram realizados e após isto o Presidente Chico Lopes deu por 
encerrado os trabalhos, avisando que todos devem ficar atentos a resposta que a Presidenta da 
República, deverá apresentar nos próximos dias e também cobrarmos da Secretária da CEANISTI, 
Sra. Raquel, as devidas providências para as determinações que ficaram estabelecidas durante os 
dois dias de trabalho, assim ficaram encerrados os trabalhos da CEANISTI. 

Para nós, Praças da FAB, a luta não terminou neste ato, no ultimo comunicado feito por mim, falei 
da visita realizada ao Gabinete do Presidente da Câmara dos Deputados, Deputado Henrique 
Eduardo Alves, PMDB-RN, tendo falado com o seu Assessor Dr. Carlos Emerenciano, em que foi 
solicitada uma reunião com o mesmo, então como os companheiros do Rio Grande do Norte se 
encontravam presente e são conhecidos dele, lá naquele Estado,  partimos direto para o Gabinete do 
mesmo, lá chegando fomos bem recebidos e o Assessor do Deputado informou que tal audiência 
estaria prevista para esta semana, porém diante de todos os tumultos ocorridos a mesma ficaria para 
a segunda semana a partir desta, uma vez que o Deputado estará viajando para o exterior a semana 
que vem, assim entregamos a ele, uma minuta esclarecedora dos fatos e também uma cópia do 
documento já protocolado lá no Gabinete da presidenta Dilma, e como a tarde já estava se 
aproximando e alguns colegas precisavam retornar as suas bases, concluímos pelo encerramento das 
tarefas, informando ainda,  que estavam presentes neste ato o companheiro João Alves Mendonça e 
Jack Brasil pelo Rio Grande do Norte, professor Jorge Teixeira e Sr. Paulino Almeida Castro de 
Belo Horizonte, e o Companheiro "Xexeu" do DF, lembramos também que durante a semana 
passada o companheiro Getúlio e novamente o companheiro “Xexeu” estiveram presentes naquele 
Gabinete levando uma documentação que fora solicitada pelo próprio Assessor do Deputado. 

Assim devo informar que estes foram os últimos companheiros a deixarem o Parlamento no dia de 
ontem quando lá estiveram, lutando por um direito que se arrasta por muitas décadas e que muito 
me entristesse, ter que fazer o mesmo trabalho tantas vezes, para poder ver a Lei ser cumprida, mas 



temos a certeza que a esperança é a mais doce e a mais constante das paixões, ela jamais abandona 
aquele que sofre, o injustiçado, aquele que está preso ou mesmo doente, ela o acompanha até os 
últimos suspiros de sua vida, por isto o povo diz "a esperança é a ultima que morre", ela é 
a ultima manifestação que abandona o ser humano, então ela nos acompanha, porque nós somos a 
história viva deste País, e que estamos do lado da Lei e que em momento algum praticamos traição 
contra o governo legitimamente constituído a quem juramos defender com sacrifício da própria 
vida. 

Por isso companheiros, jamais devemos permitir que generais golpistas e traidores da nação, calem 
a nossa boca ou nos façam desistir de lutar pelos nossos direitos, eles frustraram nossos sonhos, 
roubaram nosso sangue, nos enganaram e ainda obrigavam a gente a defende-los, quando muitas 
vezes tirávamos serviços para proteger suas vidas enquanto dormiam. O próprio Brigadeiro Junit 
Saito sabe disso, pois muitos companheiros, como é o caso do Cabo Belmiro Demétrio, que serviu 
com ele quando era Aspirante, tirou serviço de guarda para sua proteção, será que ele esqueceu que 
a indenização da nossa mão de obra foi roubada pela FAB, pois fomos mandado pra rua sem direito 
a férias, 13º, FGTS e sem receber qualquer outra indenização, isto é tomada de mão de obra sob 
regime de escravidão, pois nesta época a própria CLT já existia e nem isto a FAB respeitava. 

Covarde e traidores são eles que hoje se escondem e recebem altos salários do Governo, chegando a 
ter medo de participar de uma acareação, pois se estavam trabalhando honestamente e fazendo a 
coisa certa então o que lhes falta para colocar o rosto na mídia, na tv ou no jornal e dizer que 
estavam corretos e que nós estamos errados, isto eles nunca farão, sabem porque, porque os 
criminosos se escondem nas sombras da calada da noite quando praticam seus atos delituosos. 

Aquele que desejar mais provas da traição praticada pelos ditadores de plantão, basta assistir o 
documentário com o título "O DIA QUE DUROU 21 ANOS", qualquer General da atualidade se 
envergonhará de vestir a mesma farda e ostentar as mesmas medalhas que foram utilizadas por 
Castelo Branco, costa e Silva e muitos outros, verdadeiramente este documentário prova que eles 
são traidores da nação, e que violentaram a nossa juventude, principalmente quando diziam "FAÇA 
CARREIRA NAS FORÇAS ARMADAS". 

Por fim, informo também que, se deixei de citar o nome de alguns companheiros que se 
encontravam em Brasília/DF nos últimos dias é porque faltou permissão para tal, e digo também 
que devemos continuar com o foco determinado em nossa luta, pois estamos do lado da verdade, a 
Lei está conosco, o direito é nosso, então companheiros, vamos em frente e avante …. 

Tenham todos uma boa tarde, pode repassar que assumo e fiquem com Deus. 

Bezerra.   

 
Dr. José Bezerra da Silva 
Representante da ASSMAN/BA & ASPARN/RN 
jbezerradasilva.rj@hotmail.com 
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